

La siguiente valoración es para el grupo de trabajo IGUALDAD Y COEDUCACIÓN del IES HIMILCE de Linares.

Todas las sesiones organizadas y planificadas para el alumnado las considero que se han podido realizar de manera extraordinaria con el alumnado, viéndose el resultado de todo el trabajo realizado por todos los componentes del grupo. Y en cuanto a las numerosas sesiones realizadas a lo largo del cuatrimestre, añadir que la relación entre los distintos profesores que formamos el grupo, ha sido perfecta, compenetrándonos y trabajando, entendiendo desde el primer momento el sentido de la actividad y alcanzando los objetivos propuestos.

Las actividades han sido muy motivadoras y han participado la mayoría del alumnado del centro y mucho profesorado, aunque no son componentes del grupo de trabajo.

El resultado de todo el trabajo realizado en el centro ha sido **muy positivo**.